

Nous attendons un bébé. C'est toi! Nous sommes si heureux, sans voix.

Pour t'appeler la première fois, nous posons simplement les mains sur toi.



Nous pensons à ces reines d'une vie ou bien d'une heure, Anne, Rosa, Frida, Simone, Marie, qui, avec art, avec courage, avec esprit, rendent, comme toi, la vie meilleure. Nous pensons à tous ces héros, Hector, Martin, Wolfgang, Pablo, Hugo, qui, avec leurs mots, leur musique, leurs pinceaux, rendent, comme toi, le monde plus beau.



Et quand tu es né, nous avions un prénom à te donner!

Pour tout le temps que nous avons passé à le chercher, pour toute la joie que nous avons eue à le trouver, à chaque fois que l'on t'appelle, ton prénom vient te dire : « Je t'aime. »

